

# Kögel Wintergartenbau feiert 30-jähriges Betriebsjubiläum und weicht neue Produktionshalle ein

Zu unserem 30-jährigen Firmenjubiläum und anlässlich der Erweiterung unseres Fachbetriebes für Wintergärten wollten wir vor allem eines: feiern, und zwar mit allen jetzigen und früheren Mitarbeitern und deren Familien, mit Freunden, Bekannten, Kunden, Lieferanten, geladenen Gästen und mit allen, die gerne mal einen Blick hinter die Kulissen werfen wollten.

## Tag der offenen Tür

Unserer Einladung zum Tag der offenen Tür am 12. November 2017, gleichzeitig Tag des Schreiners, waren hunderte Besucher gefolgt. Gleich zu Beginn um 10 Uhr strömten die Gäste herein, um einen ereignisreichen Tag mit viel Unterhaltung, aber auch mit viel Information und Inspiration zu erleben. Die Infostände unserer Partnerbetriebe waren ebenfalls gut besucht.



Besucher am Tag der offenen Tür vor dem Hochregal in der neuen Fertigungshalle

Erster Höhepunkt des Betriebsrundgangs war das CNC-Bearbeitungszentrum in der neuen Produktionshalle, wo Aluminiumprofile für Wintergärten, Überdachungen und Carports bearbeitet werden. Auch unser modernes Hochregallager auf kleinstem Raum war Gegenstand des Besucherinteresses.

Ein weiteres Highlight war die 3D-Virtualisierung eines Wintergartens – unsere Besucher nutzten die Gelegenheit, mit der 3D-Brille durch unseren virtuellen Wintergarten zu gehen. Viele Gäste verfolgten mittels eines Zeitraffervideos auch die kurze, knapp 1-jährige Bauzeit unserer Produktionshalle mit Büros und Sozialräumen. Die meisten unserer Wintergärten sind Holz-Alu-Konstruktionen, bei denen auf der Innenseite Holz zum Einsatz kommt, was eine Wohlfühlatmosphäre garantiert. In unserer Schreinerei konnten die Gäste Einblick ins traditionelle Schreinerhandwerk gewinnen.



Andreas Kögel führt am Tag der offenen Tür durch den Betrieb



Fridolin Kögel bei der Festrede zum 30-jährigen Firmenjubiläum

## Einweihungsfeier

Bei der Einweihungsfeier mit geladenen Gästen am 10. November 2017 lobte Erster Bürgermeister Helmut Bucher den „gelungenen Neubau“ und würdigte den „Mut zur Verantwortung und die Kontinuität“ unseres Unternehmens. Dr. Christian Wenzler, Geschäftsführer des Fachverbandes Schreinerhandwerk Bayern, betonte „das Handwerk darf nicht in der Tradition erstarren, sondern muss sich weiterentwickeln“. Pfarrer Abraham Austin gab unserem Firmengebäude den kirchlichen Segen.

Bei seiner Dankesrede schilderte Firmengründer und Geschäftsführer Fridolin Kögel einen Rückblick auf die vergangenen 30 Jahre, bedankte sich bei allen Mitarbeitern, Partnerbetrieben, den am Bau beteiligten Unternehmen und seiner Familie. Juniorchef Andreas Kögel ließ alle Bauphasen von der Planung bis zur Inbetriebnahme humorvoll und kurzweilig Revue passieren.

## Entwicklung

Wir übernahmen im Jahr 1987 die etablierte Bauschreinerei Miller an der Gartenstraße und spezialisierten uns auf den Wintergartenbau. In den letzten 30 Jahren wurden bereits mehr als 3000 Wintergärten gefertigt, und das in beengter räumlicher Situation. Aufgrund unseres Bekenntnisses zum Standort Kettenschwang, ergab sich die Gelegenheit für einen Anbau am Stammsitz erst durch den Abriss des früheren Nachbarwohnhauses.

Wir investierten in die jetzige Erweiterung unseres Fachbetriebes für Wintergärten und machten damit gleichzeitig den Weg frei für die Übergabe an die nächste Generation. Neben Monika und Fridolin Kögel sind die Söhne Andreas und Sebastian im Unternehmen tätig. Andreas Kögel, unser Juniorchef, hat das Schreinerhandwerk erlernt, ein duales Studium der Holztechnik absolviert und ist seit drei Jahren im Unternehmen tätig. Unser Sohn Sebastian arbeitet als ausgebildeter Schreiner seit 2017 in Produktion und Montage.

Mit perfekten räumlichen Rahmenbedingungen und der Wegbereitung für die nächste Generation sind wir gut aufgestellt für die Entwicklung und Fertigung neuer Produkte. Neben dem Kerngeschäft Wintergärten aus Holz-Alu oder Kaltwintergärten aus Aluminium, Überdachungen und Dachverglasungen sowie Sonnen- und Insekten-schutz erweitern wir unser Spektrum um Sichtschutzwände in Alu und Glas und um den Bau von selbst entwickelten Solar-Carports. Auch für Händler und Wiederverkäufer fertigen wir exklusive Unikate: Wintergärten, Vordächer, Terrassen- und Balkonüberdachungen und Verglasungen.

CNC-Bearbeitungszentrum für Aluminiumprofile

